



El largo y peligroso retorno de los migrantes

Los migrantes que ingresaron al país por la selva de Darién son llevados a la isla Gardí Sugdub de la comarca Guna Yala, como escala para continuar hacia Puerto Obaldía, en la frontera de Panamá con Colombia **Página 3A**

Crisis

- Las autoridades de la comarca Guna Yala se quejaron por la llegada masiva de migrantes a su territorio, porque carecen de los medios para atender el flujo.
- La Defensoría del Pueblo y Migración atienden el proceso de retorno de los migrantes hacia el sur.

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.355

www.laestrella.com.pa ·

Martes

75¢

· 25 de febrero de 2025

176 AÑOS

Asamblea y Ejecutivo chocan por el incremento de la edad de jubilación

Mientras el director de la Caja de Seguro Social, Dino Mon, volvió a sustentar ante el pleno de la Asamblea la propuesta del Ejecutivo sobre las medidas paramétricas, diputados de diferentes bancadas sustentaron la decisión de no aumentar la edad de jubilación. El pleno comenzó este lunes la discusión del tercer bloque de las reformas a la entidad de seguridad social **Página 2A**



Aris Martínez | La Estrella de Panamá

Cien años del levantamiento guna

Este martes 25 de febrero se cumplen 100 años de la Revolución Dule, que dio origen a la autonomía y posteriormente a la comarca Guna Yala, la primera en constituirse en el país. En la comarca se realizan diversas actividades para celebrar el centenario de su rebelación contra el Gobierno Central para defender sus valores culturales.

ACP asegura que garantizará indemnizaciones

La Autoridad del Canal de Panamá aseguró que garantizará las indemnizaciones a los pobladores que se verán afectados por el embalse del río Indio **Página 2B**

Grado de inversión, la espada de Damocles del país

La posibilidad de perder el grado de inversión no solo inquieta al Gobierno, sino al sector privado y a especialistas. Un análisis del tema **Página 1B**

Coclé y Chiriquí, la lucha por el reinado del béisbol juvenil

El equipo juvenil de Coclé buscará conquistar su bicampeonato, mientras que Chiriquí quiere volver a reinar en la categoría después de 11 años. El viernes 7 de marzo se inicia la final **Página 7B**

Café Estrella

La huella digital: cuando tus opiniones en redes sociales se convierten en tu propio enemigo

Página 4B

REVISTA **mia**

Edición: **Regreso a clase**

Jueves 27 de febrero



¡Más mia que nunca!

@MIALAREVISTA

AV.193755

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052